

## SENREI NEWS

2023/10



二人の社長は心意気だけでなく容姿も似ているという話も  
やっぱり肝っ玉が据わっているのかもしれない

## 台湾からのお客様

8月台湾でのイベントに出店し、台湾ラブになって帰ってきた仙霊です。そこでお世話になったイベント会社の方が茶園に来てくれました！ちょうど天気も良く、お茶園を渡る風がひんやりと秋らしく、気持ちのいい日になりました。この景色に惹かれて、勢いで茶園を継いだ話を社長野村がすると、その気持ちがわかるという先方の社長！その勢い理解しあえるの!?!と舌を巻くその他社員をよそに意気投合する二人でした。実は、台湾でのお茶の販売はとても評判がよく、今後も同社が仙霊茶販売を継続してくれることに。いずれは仙霊茶ティースタンドを出店するという企画も！これからも台湾とのご縁が続きそうでうれしいです。がんばります！

## イベントのお知らせ



●ロハスフェスタ万博秋  
11月4日, 5日 9:30~16:30  
万博記念公園 東の広場にて  
青空食べやさい市に出店します！  
入場料500円、Myボトル持参推奨!!



●TEA KOBE-幸茶コレクション  
11月18日, 19日  
神戸旧居留地ニューラフレア  
茶述師・茶ばっしーさん厳選の和紅  
茶が集合！前売り券販売中です。

## 編集後記

[編集担当 山里]

先日、4歳の息子が虫好きの年長さんと、トノサマバッタが多い草むらで遊んでいました。やつらは敵が近づくと羽を広げて20mほど？も飛べます。虫好きの彼はそれをずっと追いかけて走るのです。たくさんいるし、丘を越えて飛んでいったら次のバッタ狙えばよくない？そんな発想はないのです。網を構えてどんな高い草の丘も駆け上がり、どんなに遠くへ飛んでも見失うまで走り、バッタを追い詰めるのです。走る走る走る！その熱意とエネルギーに感動しました。大人になって何か忘れちゃったって、これかあ、とふと思う、秋晴れです。

仙霊茶を置いてくださってるお店をご紹介します！

## 創作料理 春夏秋冬

生野銀山から姫路へ銀を輸出していた旧街道は、今銀の馬車道と呼ばれています。その通りに、神河町初の国登録有形文化財である旧難波酒造を改装した、レストラン「春夏秋冬」があります。カフェメニューでは、仙霊の紅茶を使ってくださっています！ランチは鹿肉を使ったものやとんかつ定食なども。売店でも仙霊茶の販売をいただいています。150年の歴史を感じる素敵な建物です。庭園や茶室も見学できます。神河でランチをお探しの時は、こちらもぜひ！



取材！ということでスタッフでランチをいただきました。  
社長野村のうんちくを聞きながら